



La Habana, 23 may.- Otra de las Espectaculares Morenas del Caribe se abre paso a la inmortalidad. La camagüeyana Yumilka Ruiz ha sido exaltada al Salón de la Fama del Voleibol Internacional, ubicado en la localidad de Holyoke, en Estados Unidos.

Su reconocimiento tiene lugar junto al de otras cinco prominentes figuras, a decir Phil Dalhausser (EE. UU.), Larissa Franca Maestrini (Brasil), Katsutoshi Nekoda (Japón), Silvano Prandi (Italia) y Shanrit Wongprasert (Tailandia).

La ceremonia de premiación se llevará a cabo en la sede del Salón el sábado 21 de octubre de 2023. Yumilka deberá asistir siempre y cuando transcurra con normalidad el proceso de visado por parte del gobierno de Estados Unidos.

Para Cuba se trata de la séptima personalidad con esta condición, pues Regla Torres ingresó en 2001 en la categoría de jugadora femenina, Mireya Luis en 2004, Magalys Carvajal en 2011, Mirka Francia en 2019 y Taimaris Agüero en 2021. En la división de entrenadores aparece el legendario Eugenio George desde 2005.

Yumilka reinó a nivel olímpico en Atlanta 1996 y Sídney 2000. Además logró bronce en la edición de Atenas 2004. También celebró la corona mundial en 1998, entre otros títulos a nivel regional y continental. **(Jit) (Foto: Cubadebate)**